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FUNDAÇÃO CULTURAL CASSIANO RICARDO 

CNPJ 45.395.704/0001-49 

 

Ata nº 003 – Reunião de Posse do Conselho Deliberativo e Conselho Fiscal – Gestão 

2015/2016, da FCCR, seguida de Reunião Ordinária do Conselho Deliberativo 

Em  26 de março de 2015. 

 

Aos vinte e seis dias do mês de março de dois mil e quinze, às 19h15, conforme convite 

de Solenidade de Posse, endereçado aos Senhores Conselheiros indicados para compor o 

Conselho Deliberativo, bem como o Conselho Fiscal – gestão 2015/2016, da Fundação 

Cultural Cassiano Ricardo, seguida de Reunião Ordinária do Conselho Deliberativo, no 

Auditório Elmano Ferreira Veloso, localizada em sua sede, à Avenida Olívo Gomes, nº 

100, Santana, São José dos Campos (SP), para deliberar conforme pauta: 1) Aprovação 

do Calendário de Reunião Ordinária no Exercício 2015.  2) Aprovação da Tabela de 

Cargos e Salários. 3) Assuntos Gerais. O Presidente fez a abertura da reunião se 

apresentando para os novos Conselheiros, dizendo que  na FCCR há  um processo de lista 

tríplice, da qual o Prefeito escolhe o Diretor Presidente da FCCR, no caso,  para a gestão 

de 2013-2014, da lista tríplice, onde constava o seu nome,  o Prefeito o escolheu e para a 

recondução de mais dois anos – gestão 2015-2016, o Prefeito também o escolheu, pois os 

funcionários da FCCR já  tinham se reunido e sinalizado o nome do Presidente para 

recondução, ocasião em que disse que daqui a dois anos, provavelmente em janeiro de 

2017, haverá um novo Presidente da FCCR. O Presidente disse ainda que as reuniões são 

ordinárias mensais e que dependendo do assunto ou pauta, haverá reuniões 

extraordinárias, mas a ideia é que seja uma vez por mês, que a convocatória com a pauta 

são enviadas com antecedência, bem como os assuntos para aprovação, como projetos, 

atas são encaminhadas para conhecimento prévio do Conselheiro. Prosseguindo, o 

Presidente informou que passaria, no primeiro momento em que seria feita a posse dos 

Conselheiros, do Conselho Deliberativo, bem como daqueles que comporiam o Conselho 

Fiscal, a palavra ao Sr. Vicente Cioffi, Diretor Administrativo, para falar sobre a FCCR, 

frisando que para aqueles que estão em recondução, talvez fosse repetitivo, mas que seria 

importante para os novos Conselheiros, seguida de um filme curto que mostrava as 

atividades desenvolvidas pela FCCR, e em seguida, uma  breve explanação do 

Conselheiro Rafael sobre a Plataforma Lugares da Cultura, seguida da posse e por último 

passaria à Reunião Ordinária do Conselho Deliberativo. Prosseguindo, passou a palavra 

ao Sr. Vicente Cioffi, que explicou sobre a FCCR, dizendo que pela lei orgânica do 

município a FCCR é uma Fundação pública, responsável pela política cultural do 

município e que, portanto, o Conselho é responsável, não só por traçar as premissas para 

a Diretoria Executiva da Fundação, como também uma das primeiras questões é a 

responsabilidade pela política cultural do município. O Conselho tem outros papeis de 

importância, como fiscalizar e aprovar as contas da FCCR, bem como acompanhar  o 

orçamento e também uma responsabilidade que, hoje, é de discutir, avaliar e aprovar os 

projetos de incentivo fiscal da cultura, ocasião em que disse ser de importância também 
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discutir questões ligadas à mudança de sede, novos espaços, enfim entre outras 

atividades. Continuando, disse que o Conselho que está tomando posse dará  

continuidade em processos de grande responsabilidade que a gestão atual iniciou  como a 

implantação e a institucionalização do Sistema Municipal de Cultura, explicando que em 

janeiro de 2013, a FCCR e o Prefeito Municipal assinaram acordo de implantação do 

SNC e a FCCR passou a integrar o SNC e com isso vieram algumas tarefas para a FCCR, 

dizendo que a primeira foi a elaboração de um plano de trabalho para encaminhar ao  

Ministério Público informando como será o planejamento para a instalação do Sistema 

Municipal de Cultura e esse Conselho e a FCCR que já realizaram, em 2013,  a 

Conferência Municipal de Cultura, sendo esta Conferência, uma das tarefas também do 

SNC e SMC. Este Conselho também deu um grande passo que foi a aprovação do Fundo 

Municipal de Cultura, que foi aprovado em 2013 e implantado em 2014, e o Conselho 

que hoje toma posse elegerá os integrantes do Conselho Gestor – gestão 2015/2016 para 

dar andamento aos trabalhos, processo este importante, pois é um dos passos para o 

financiamento da cultura. O município tem que fazer também uma lei para criar o 

Sistema Municipal de Cultura, onde estarão delineados o funcionamento da cultura do 

município, da FCCR, que já figura em leis esparsas, mas que através do Sistema 

Municipal fica consolidado através de lei municipal, ocasião em que explicou que o 

Conselho Deliberativo, através da Comissão de Cultura elaborou uma proposta de Projeto 

de Lei, que foi submetida às audiências públicas, homologada pelo Conselho e que 

finalmente o projeto foi encaminhado, no início deste ano ao Governo Municipal, para a 

Assessoria Técnica Legislativa, que fará as devidas modificações, no sentido de formato 

de lei para depois encaminhar à Câmara Municipal para aprovação. O Sr. Vicente Cioffi, 

informou outro passo importante que é o Plano Municipal de Cultura, dizendo que é um 

planejamento do município na área da cultura, onde deverá ser traçado o que o município 

quer, o que se deseja, o que será feito em termos de política cultural para os próximos dez 

anos, dessa forma esse Conselho aprovou a criação de uma Comissão Municipal que é 

formada por integrantes do Conselho, da FCCR e da Sociedade Civil e que iniciou o 

processo de discussão de elaboração do Plano Municipal de Cultura, e a previsão é que 

demore aproximadamente doze meses para conclusão, frisando que está na primeira fase 

que é a elaboração do diagnóstico da política cultural do município, relacionado aos 

órgãos, que no caso é a FCCR, que será submetido  também à audiência pública, e, como 

o Conselheiro Gabriel lembrou, à Conferência Municipal de Cultura, que deve acontecer 

ainda este ano, dizendo que as Conferências acontecem a nível Nacional, Estadual e 

Municipal. Falou ainda da criação do Conselho Municipal de Políticas Públicas de 

Cultura, também uma das etapas previstas no Sistema Nacional de Cultura  que também 

deverá ser discutido com o Conselho o processo de como se dará a formatação desse 

Conselho, frisando ser esta responsabilidade do Conselho além das atividades já previstas 

como aprovação de projetos, tabela de cargos entre outras. O Sr. Vicente ressaltou a 

importância também do Conselho Fiscal porque este avalia as contas da FCCR, avalia 

também os convênios, bem como a prestação de contas dos projetos da LIF, emitindo os 

pareceres que são submetidos ao Conselho Deliberativo para aprovação. Disse que o 
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Conselho também elegerá o novo Conselho Gestor de 2015/2016 e que também serão 

formadas as Comissões também com o Conselho, como a Comissão de Cultura, LIF, 

Administração, Integração com o Setor Público e Integração Comunitária. O Sr. Vicente 

disse existir também, sob a responsabilidade da FCCR o Conselho Municipal de 

Preservação do Patrimônio Histórico, Artístico, Paisagístico e Cultural de São José dos 

Campos – COMPHAC, que cuida dos bens preservados, bem como do patrimônio 

material e imaterial  do município.  O Sr. Vicente agradeceu aos Conselheiros pela 

atenção e se colocou à disposição, seguida da exibição do filme que mostra as atividades 

da FCCR nas Casas de Cultura. Após o filme, a Sra. Jacqueline, Diretora Cultural 

Interina, pediu licença para falar, pois tinha compromisso e se ausentaria, e assim, se 

apresentou ao Conselho e desejou boas vindas a todos, dizendo que pela que estes podem 

acompanhar a programação cultural da FCCR pelo site, facebook e que ainda o participar 

é o mais importante e os informou e convidou para a Semana do Teatro, a Festa de São 

Benedito que aconteceria em 28 de março, onde são premiados os Mestres da Cultura 

Viva, onde cada Mestre recebe, como prêmio, um valor de R$5.000,00 (cinco mil reais).  

Mestres estes responsáveis pela valorização e pela difusão das manifestações populares, 

onde trabalham para a salvaguarda do Patrimônio Cultural Imaterial Brasileiro. Informou 

ainda que em seguida aconteceria o Festival da Mantiqueira, a Festa do Mineiro, a Virada 

Cultural Paulista solicitando que fiquem atentos à programação. A Sra. Jacqueline 

agradeceu pela atenção e desejou que o Conselho faça um bom trabalho em prol da 

Cultura. O Sr. Vicente disse que a Sra. Jacqueline em breve estaria com os Conselheiros 

na apresentação do plano de ação e orçamentário da área cultural. Com a palavra, o 

Conselheiro Rafael cumprimentou o Conselho dando boa noite e exibindo vídeo sobre a 

matéria, disse que uma das necessidades de mapear a cidade, ou seja, mapear a cultura, de 

fazer um levantamento estatístico, percebeu-se a necessidade de abrir esse estudo de 

forma ampla às pessoas, dizendo que há o SNIIC que é um sistema federal de catalogação 

de dados culturais como visto no vídeo e que a cultura é difícil de mensurar o montante 

de atividades e entende-se que ninguém melhor que o próprio Produtor  Cultural para 

perceber essa demanda. Disse que a plataforma foi ideia do então Secretário de Cultura 

de  São Paulo Juca Ferreira, hoje Ministro da Cultura.  Disse ainda que a plataforma tem 

um formato bastante convidativo, semelhante às redes sociais, pois reúne em um bando 

de dados único, no formato de busca, todos os eventos oficiais e independentes da cidade, 

todos os agentes, sejam pessoas físicas ou jurídicas, coletivas ou individuais do serviço 

oficial do município de cultura ou dos independentes, frisando que os projetos são editais 

do poder público e também o chamamento entre os produtores culturais, bem como a 

plataforma de códigos, entre outros exemplos já conhecidos, em que é possível sugerir 

quem programam, quem é do sistema de informação, sugerir melhorias e submeter a 

plataforma à sua gestão. Disse que a plataforma surgiu em São Paulo, com parceria com i 

Instituto Tim que fez essa primeira versão da plataforma e forneceu para a Prefeitura de 

SP, na época a Ministra Marta Suplicy que lançou e foi feito todo o trabalho 

comunicativo nas escolas de SP e foi mapeada toda a região da Cultura e a partir disso foi 

disponibilizado para todas as cidades independentes e interessadas. Disse que na 
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participou  do processo, acompanhou a implantação e o desenvolvimento, frisando ter 

procurado a FCCR e ter trazido, como Conselheiro, na época o Conselho Gestor de 

Cultura, e também para a Comissão de Cultura, pois estavam todos no desafio de mapear 

a cidade  e até entender qual o tipo de edital lançar, qual o perfil do público, diferenciar 

quem consome a cultura e quem faz a cultura, enfim, todas as nuances desse universo tão 

complexo e diverso. Disse que a plataforma está terminando de ser implantada e que no 

próximo mês, estaria aberta, mas que em maio, de fato, o lançamento oficial para que 

todos possam se cadastrar, sendo a FCCR uma mediadora, mas os produtores mesmos 

podem fornecer as informações. Disse ter feito uma navegação rápida pela página inicial, 

mas que o formato mais interessante era o cartográfico, onde tem-se toda a cidade de São 

José dos Campos em mapas para poder navegar, mostrou que na Zona Norte já havia 

eventos programados, e que continha ali, todos os espaços cadastrados, podendo-se 

procurar por palavras chave ou por data, e se caso gostar do evento, pode-se enviar para 

todas as pessoas as quais queira enviar, do facebook, podendo ainda exportar os dados, 

via relatório, ou em formato de planilha, cujo resultado também pode ser compartilhado 

nas redes sociais. Frisou que houve reuniões com órgãos que se propuseram a apoiar o 

projeto e que todo cidadão tem direito de publicar, porém aparece no painel 

administrativo da plataforma se a FCCR autoriza ou não. Com a palavra, o Presidente 

disse que a ideia é lançar publicamente, em data indicativa para 08 de maio, fazer um 

evento provavelmente no Cine Santana. Prosseguindo, o Presidente passou à realização 

da posse dos Senhores Conselheiros, fazendo uso da lista de presença, ocasião em que 

informou a classe representativa, chamando pelo nome de cada Titular e os seus 

respectivos Suplentes, começando pelo Conselho Fiscal, como segue: Representantes da 

ASSECON – Associação das Empresas Contábeis de São José dos Campos: Titular: José 

Batista Corra. 1º Suplente: Natanael da Silva Carvalho e 2º Suplente: Rosenilda Alves 

dos Reis, ( não compareceu). Representantes da Prefeitura Municipal de São José dos 

Campos (Secretaria da Fazenda) Titular: Mario Sergio Costa Takayama (justificou a 

ausência, pois tinha reunião na Junta). 1º Suplente: Olair Soares Peixoto e 2º Suplente: 

José Claudio Soares ( 1º e 2 suplentes não comparecerem). Representantes da OAB – 

Ordem dos Advogados do Brasil: Titular: Dr. Guilherme Luis Malvezzi Belini (justificou 

a ausência). 1º Suplente: Dr. Cristiano Joukhadar e 2º Suplente: Dra. Crislaine Kelry de 

Gusmão Rosa. Representantes do CORECON – Conselho Regional de Economia: 

Titular: Claudio César de Freitas. 1º Suplente: Noboru Koike e 2º Suplente: José Valter 

Januário. Prosseguindo, passou à composição do Conselho Deliberativo, seguindo pela 

lista de presença, conforme segue: Representantes dos Empregados da FCCR: Titular: 

Emídia Maria Krauss de Vilhena Raimundo Maciel. 1º Suplente: Edilaine Pereira e  2º 

Suplente: Ronaldo José Eugênio (1º e 2º Suplentes não comparecerem, pois estavam a 

trabalho da FCCR). Representantes das Associações Desportivas – ADC`s: Titular: 

Salatiel Alves Ferreira Jr. (não compareceu, estava adoentado) 1º Suplente: Wilerson 

Edmauro Ferreira e 2º Suplente: Regis Cornélio Fazzini (não compareceu). 

Representantes das Entidades Religiosas: Titular: Diác. Domingos Sávio D. Fernandes. 1º 

Suplente: Maria Inês de Lima e Costa e 2º Suplente: Lúcia Y. M. Menegati (1º e 2º 
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Suplentes não compareceram). Titular: Marcos Henrique Gonçalves. 1º Suplente: 

Margarido Marcos Aparecido Correa e 2º Suplente: Fabiane Lucidy Fuga Rodrigues (1º e 

2º Suplentes não compareceram). Representantes da Prefeitura Municipal de São José dos 

Campos – Secretaria de Educação: Titular: Lúcia Maria de Souza Félix. 1º Suplente: 

Mônica Guimarães Moraes e 2º Suplente: Gisele Maria Souza Barachati (não 

compareceu). Representantes da Prefeitura Municipal de São José dos Campos – 

Secretaria de Esportes e Lazer: Titular: Margarete Aparecida de Oliveira. 1º Suplente: 

Sonia Maria Sanefuji e 2º Suplente: Ana Maria Cândido (1º e 2º Suplentes não 

compareceram). Representantes das Instituições Nacionais de Assistência e Serviço 

Social e Formação de Mão de Obra da Indústria e Comércio: Titular: Helen Rose dos 

Santos(SENAC). 1º Suplente: Sergio Antonio Alves de Oliveira(SESI) e 2º Suplente: 

Oswaldo Ferreira de Almeida Júnior (SESC) (Não compareceram, justificaram ausência).  

Representantes das Entidades Empresariais: Titular: Angel Guillem (Assecre). 1º 

Suplente: Flávio de Faria Alvim (ACI) e 2º Suplente: Fabiano de Souza (CIESP)( 1º e 2º 

Suplentes não compareceram). Representantes das Instituições de Classe dos 

Profissionais Liberais: Titular: José Elias Nascimento (ASSECON). 1º Suplente: Rolando 

Rodrigues da Costa (AEASJCampos) e 2º Suplente: Costanzo De Finiz (Associação dos 

Advogados SJCampos) (1º e 2º Suplentes não compareceram). Representantes do Corpo 

Docente dos Cursos de Nível Superior: Titular: Carlos Cezar de Mascarenhas 

(Faculdades Olavo Bilac). 1º Suplente: Carlos Eduardo Arcanjo (Faculdades 

Anhanguera) e 2º Suplente: Antonio Carlos Machado Guimarães (Universidade do Vale 

do Paraíba – UNIVAP (não compareceu). Representantes do Corpo Discente dos Cursos 

de Nível Superior: Titular: Lucas Henrique Santos Barbosa (Faculdades Olavo Bilac). 1º 

Suplente: Rodrigo Freitas (Universidade do Vale do Paraíba – UNIVAP (não 

compareceu) e 2º suplente: Thiago Marcílio de Souza (Faculdades Anhanguera). 

Representantes das Associações e Sindicatos de Empregados: Titular: Bruno Riemma 

Giordano (Sindicato dos Servidores Públicos de SJCamps). 1º Suplente: Pedro Antônio 

Cândido (Sindicato da Ciência e Tecnologia) e 2º Suplente: José Ademir da Silva 

(Sindicato dos Petroleiros) (não compareceu). Representantes das Instituições Culturais: 

Titular: Iataí José de Freitas (CTG). 1º Suplente: Agnaldo Daniel (Núcleo Foto) e 2º 

Suplente: Luciana Melo (Espaço C. V. Aranha) (Os 1º e 2º Suplentes não 

compareceram). Titular: Gabriel Alves da Silva (Teatro da Rua Elisa). 1º Suplente: Bruna 

Miragaia (não compareceu) e 2º Suplente: está vago. Titular: Walter de Souza 

(representante da Banda de Santana) e 1º e 2º Suplentes estão vagos). Titular: Rafael 

Henrique Cruz de Souza (representante da Cia. do Trailler – Teatro em Movimento). 1º e 

2º Suplentes estão vagos). Representantes dos Clubes de Serviços-Lions Clube : Titular 

Orlando Orlandi. 1º Suplente: Marcelo Fonseca dos Santos (não compareceu) e 2º 

Suplente: Sueli Luitz Costa. Representantes Clubes de Serviços- Rotary: Titular: Leila 

Harumi Assato. 1º Suplente: Jair Batista dos Santos e 2º Suplente: Eda Colo de Moura (1º 

e 2º Suplentes não compareceram). Representantes dos Clubes de Serviços: Lojas 

Maçônicas: Titular: José Cavichi Amaral. 1º Suplente: Moacir S. Moreno Filho. 2º 

Suplente: Sidney Cartaxo.  Representantes das Associações Recreativas: Titular: Ana 
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Tereza Gonçalves de Carvalho (AESJCampos). 1º Suplente Rosana Conceição Saes 

(ASSEM) (não compareceu e 2º Suplente: está vago. Representantes Personalidades 

Intelectuais: Titular: Acioli Antonio de Olivo. 1º Suplente: Vitor Portezani (não 

compareceu e 2º Suplente: Maria Helena da Silva Castro. Titular: Adilson Dimas dos 

Santos. 1º Suplente: Alexandre Penedo (não compareceu) e 2º Suplente: Sandro Henrique 

de C. Coelho. Finalizado o chamado dos nomes, o Presidente informou que a Câmara 

Municipal ainda não havia mandado as indicações dos seus representantes e que os 

representantes dos Usuários Matriculados na FCCR também não tinham representantes, 

que são 4 (quatro)  titulares e 2 (dois) suplentes para cada titular, justificando que as 

oficinas começaram há duas semanas e a partir daí que será feita a articulação para o 

processo de escolha dos representantes. Prosseguindo, foi feita a leitura do Termo de 

Posse dos Conselheiros, com as respectivas assinaturas, seguida de fotos e distribuição de 

Kit com livreto da Legislação da FCCR e informativos da FCCR. O Presidente informou 

que os Conselheiros do Conselho Fiscal podiam ficar a vontade,  para que assistissem à 

Reunião Ordinária, se assim o quisessem, pois as reuniões sempre são abertas,  ou se 

preferissem estavam liberados para deixar o recinto. Prosseguindo e dando início à 

Reunião Ordinária, exibiu em multimídia e colocou para aprovação o calendário de 

Reuniões Ordinárias, do exercício do ano de 2015, informando a indicação da primeira 

quarta-feira de cada mês para que as reuniões ordinárias ocorram. O Conselheiro Gabriel 

pediu a palavra e fez proposta para que o calendário fosse alternado e flexível, como 

exemplo um mês na quarta-feira, outro na sexta-feira, bem como sugeriu flexibilidade 

também no horário, ou seja, período da tarde,  e no local das apresentações, que 

pudessem ocorrer na sede da FCCR, bem como no Espaço Mário Covas, ou outros 

espaços da FCCR, ou na AJFAC, no Vicentina Aranha. A Conselheira Leila Harumi, 

disse não concordar com o Conselheiro Gabriel porque se todo mês o Conselheiro tiver 

que mudar os seus compromissos por conta da reunião, frisando que se tornaria 

impossível, mesmo porque acreditava que os Conselheiros, assim como ela tinham outros 

compromissos além das reuniões do Conselho. O Conselheiro Orlando Orlandi disse que  

na convocação, quando é escolhido o representante, sempre é levado em consideração a 

prática, já que não é de hoje, que sejam respeitadas as datas por todos e por serem as 

reuniões às quartas-feiras, já foi um critério de escolha dos representantes, lá atrás, e 

assim disse concordar com a opinião da Conselheira Leila de que sejam as reuniões na 

primeira quarta-feira do mês e que o horário seja fixo e o local também, pois são bons, e 

o local conta com estacionamento, frisou ser bom que fiquem como estão. O Conselheiro 

Elias observou que no mês de junho estava marcado na segunda quarta-feira do mês e 

indagou se era devido o feriado próximo à primeira quarta-feira, ocasião em que foi 

respondido que sim. O Conselheiro Iataí sugeriu colocar em votação para ganhar tempo, 

do contrário cada um queria defender de outra forma e disse concordar com a Conselheira 

Leila. O Conselheiro Carlos da Faculdade Anhanguera disse que para ele seria bom em 

uma quinta-feira, tendo em vista que às quartas-feiras, a Faculdade faz atendimento aos 

alunos. O Presidente colocou em votação, segundo a sugestão do Conselheiro Acioli, ou 

seja: Não houve alteração, ocasião em que foi aprovado pela maioria, registrando dois 
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votos contra e um voto de abstenção. Ainda falando do Calendário, o Presidente informou 

que a próxima reunião de primeira quarta-feira, seria no dia 1º de abril e que sugeria que 

fosse no dia 15 de abril, mesmo porque haveria uma pauta que remeteria à próxima 

reunião e explicou que haveria o processo de escolha do Conselho Gestor para gestão 

2015/2016 e que haveria um prazo. Passou a palavra ao Sr. Vicente Cioffi, Diretor 

Administrativo, para explicar a questão. O Sr. Vicente disse que o Conselho Gestor ao 

qual o Presidente se referia era o Conselho Gestor do Fundo Municipal de Cultura, 

aprovado em lei em 2013, e que passou a vigorar nesse ano, disse que esse Conselho 

fiscaliza, regulamenta, seleciona e homologa projetos selecionados para o processo dos 

editais do Fundo e o Conselho Deliberativo da FCCR é quem escolhe, indica, seleciona 

quem são os futuros Conselheiros do Conselho Gestor. Disse que o Conselho Gestor atual 

tem um mandato que finda com o mandado dos Conselheiros do Conselho Deliberativo, 

disse que para a escolha dos novos Conselheiros do Conselho Gestor, estes não precisam 

ser, necessariamente, Conselheiro do Conselho Deliberativo, porém a escolha e a 

indicação serão feitas pelos membros do Conselho Deliberativo. Disse que esses nomes 

serão listados e feita a escolha e votação. Disse ainda que a ideia seria  na reunião do dia 

quinze de abril fazer o processo de escolha dos futuros membros do Conselho Gestor, 

sendo que o objetivo seria que até três dias antes da reunião do dia 15 os Conselheiros 

que quisessem indicar nomes, e ou se autoindicar que encaminhassem o currículo da 

pessoa indicada ou dele próprio, se assim o desejar, encaminhando por e-mail para a 

Secretária da Presidência e que a partir dessa indicação seja feito o processo de escolha e 

votação. Informou algumas pré-condições que existem, tanto para Conselho Deliberativo 

como para Conselho Gestor do Fundo, como exemplo, o Conselheiro Gestor indicado não 

pode apresentar projetos ou a entidade que ele representa não pode apresentar projetos 

para o Fundo Municipal, nem para a LIF, nem prestar serviços para a FCCR. O 

Conselheiro Gabriel, pediu a palavra para dizer que também participava, como 

Conselheiro Gestor, dessa Gestão que está acabando e fez uma proposta para que a 

reunião fosse no dia 22 de abril, ao invés de 15 de abril, tendo em vista que o mês de 

março praticamente já tinha se findado e o mês de abril, começaria a funcionar no dia 6 

de abril e assim, teria do dia 06 de abril até o dia 15 de abril para fazer as indicações, o 

que seria melhor porque daria tempo de as pessoas fazerem a divulgação do papel do 

Fundo. O Presidente passou à votação das propostas, ou seja quem concordaria com a 

proposta do dia 15 de abril, que contou com 05 votos e quem concordaria com a proposta 

para o dia 22 de abril, ocasião em que foi aprovado o dia 22 de abril e registrou-se 03 

abstenções. O Presidente informou que o Conselho Gestor acabou de aprovar um plano, 

ou seja, o  PLANAR, dizendo que aprovaram três editais, na sua totalidade um milhão de 

reais, e o papel do próximo Conselho Gestor, as primeiras reuniões são para discutir os 

editais que estão apontados no Planar e tem toda uma pauta extensa, ressaltando que, 

desta forma, teria até o dia 15 de abril para encaminhar os currículos e indicações e 

votação no dia 22 de abril. Prosseguindo, o Presidente passou à aprovação da Tabela de 

Cargos e Salários e passou a palavra ao Sr. Vicente Cioffi, para explicação, ocasião em 

que este disse que anualmente a tabela de cargos e salários da FCCR, tabela esta pública, 
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que é divulgada no Boletim do Município, porém que a cada ano ou a cada período em 

que há algum tipo de reajuste salarial, seja por decisão da Prefeitura, como o gatilho do 

mês passado de 5% de reajuste, que se estende aos funcionários da FCCR, este deve ser 

submetido ao Conselho Deliberativo, o que da mesma forma,  o mês de março é o 

período em que os Sindicatos que representam as Instituições Culturais, negociam com as 

Instituições Culturais o valor referente ao reajuste salarial dos trabalhadores, que no caso, 

apresentou em de  7.7% e dessa forma, é descontado os 5% do gatilho, e a diferença é 

repassada a todos os funcionários, frisando que obrigatoriamente, antes de publicar, tem 

que antes submeter à aprovação dos Conselheiros. O Sr. Vicente disse que a Supervisora 

do GRH esta presente à reunião e que se houvessem dúvidas, a mesma poderia esclarecer.  

Prosseguindo, o Sr. Vicente Cioffi, fez as explicações detalhadas das tabelas, exibidas em 

multimídia. O Conselheiro Gabriel fez uma observação dizendo que o Assessor de 

Comunicação e o Assessor Jurídico ganham mais que o Diretor Administrativo e o 

Diretor Cultural, frisando que o nível 10 é maior que o nível 11, ocasião em que o Sr. 

Vicente Cioffi disse que isso acontece pelos valores diferentes do dissídio, dizendo ainda 

que o salário do Diretor Presidente da FCCR, conforme a lei, não pode ser maior que de 

Chefe de Departamento da Prefeitura, e que na Prefeitura também tem essa situação. O 

Conselheiro Bruno Riemma de posse da palavra informou que com relação ao 5% do 

gatilho, já existe uma discussão no Sindicato ao qual representa, no sentido de que o 

índice de 5%  na verdade é ilegal,  frisando que está sendo aplicado de forma errada, 

porque a lei do gatilho diz que sempre que a inflação atinge 5%, o executivo encaminhará 

à Câmara Municipal um projeto de lei para repor as perdas com a inflação e não no valor 

de 5%, desta forma é claro que pode atingir os 5% e passar, como foi o último caso. 

Continuando a explicação, disse que a inflação do período desde janeiro do ano passado, 

se estava correto, foi de 6,52%, então se aplicar só o índice de 5% como acontece com os 

Servidores Municipais, naturalmente que há uma defasagem de salário e isso ao longo do 

tempo, acaba prejudicando os Servidores. Frisou que já feito um estudo sobre o assunto e 

que já começa a mudar o entendimento, pois está sendo discutido para rever essa lei do 

gatilho, no sentido de acabar com o resíduo, ocasião em que o Presidente disse que de 

fato o que reflete isso é o embrolho da FCCR, mas que a FCCR segue aquilo que 

questionando ou não, mas o que a Prefeitura acorda com o Sindicato dos Servidores. 

Prosseguindo, o Presidente indagou se havia mais dúvidas a respeito ou se todos 

concordavam com a tabela para que pudesse colocar em aprovação, ocasião em que o 

Conselheiro Acioli indagou, e quem não concordava, o que significaria, ocasião em que o 

Sr. Vicente disse que a legislação estabelece que o plano, tabela tem que passar pelo 

Conselho Deliberativo, porém a legislação também estabelece que deve seguir os índices 

de reajustes da Prefeitura, o fato é que a FCCR cumpre para ratificar o que já é uma lei. 

Prosseguindo, o Presidente colocou em aprovação, indagando que aquele que não 

concordasse que se manifestasse, ocasião em que foi aprovada pela maioria, registrando-

se uma abstenção. Prosseguindo, passou ao último item de pauta  de Assuntos Gerais, 

dizendo que o Sr. Vicente falaria sobre as Comissões, pois que na próxima reunião 

seriam compostas, ocasião em que o Sr. Vicente disse que há cinco Comissões que 
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trabalham em paralelo ao Conselho Deliberativo nas análise dos projetos e depois trazem 

os assuntos já estudados e analisados para conhecimento e aprovação do Conselho, a 

exemplo disso citou a Comissão LIF, a Comissão de Cultura, Comissão de 

Administração, Comissão de Integração Comunitária e Comissão de Integração com o 

Setor Público, ocasião em que foi exibido formulário e seria encaminhado, via e-mail, a 

todos os Conselheiros para que preenchessem com as suas prioridades e devolvesse para 

a Secretária para que, também, na próxima reunião, do dia 22/04, fizesse a composição. 

Prosseguindo, o Presidente disse que embora a Sra. Jacqueline já tivesse falado um pouco 

das atividades que estavam ocorrendo, informava ainda sobre a reabertura do Museu de 

Arte Sacra, informando também que até   abril estaria em obras a Igreja São Benedito e 

reforçou convite para o Festival da Mantiqueira de 10 a 12 de abril. Informou também 

que naquele dia tinha sido o dia de abertura dos envelopes das propostas do Cine Teatro 

Benedito Alves e que as três que participaram houve questionamentos e, assim deve-se 

fazer as diligências a respeito dos questionamentos apresentados na licitação, dizendo 

esperar que até o dia 15 de abril consiga homologar a empresa vencedora. O Conselheiro 

Gabriel, com a palavra disse que nas reuniões, o Conselho sempre ouvirá alguma 

indagação dele sobre o Cine Teatro Benedito Alves, por dois motivos, ou seja que sempre 

acompanhou o resgate desse Patrimônio Público e porque também é neto do Benedito 

Alves. O Conselheiro Marcos Henrique indagou se havia novidade sobre o Teatro 

Municipal, ocasião em que o Presidente disse que foi marcada uma reunião com o 

condomínio do Shopping para fazer um acordo judicial. O Presidente disse também que o 

Conselheiro Rafael, como cidadão, apresentou ao Comphac, uma carta indagando sobre o 

abandono da Coletoria Estadual, na Praça Afonso Pena, frisando que foi encaminhado ao 

Governo do Estado o fato e que foi dado um prazo de trinta dias e se não houver retorno, 

seria comunicado ao Ministério Público. Finalizando a reunião, indagou se havia algo 

mais a registrar, como não houve manifestação, deu por encerrada a reunião e, eu, Júlia 

de Castro Silva Ivo, lavrei a presente. 
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